
 

 

 

 

 

音楽祭を経験して 

 校庭の木々からたくさんの葉が落ち、日増しに秋の深まりを感じる頃となりました。 

 先日の音楽祭には、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。生

徒たちは本番を迎えるまでの約１か月間、音楽の授業の他に昼休みや帰りの会も使って、毎

日合唱練習を重ねてきました。今年から例年とは違った形での開催となり、賞はありません

でしたが、「自分たちの合唱を完成させよう」「聴いている人に心を伝えよう」と、学級担任

と生徒の気持ちを結集して取り組みました。合唱が完成に近づくにつれ、「楽しい」という声

が聞こえたり、自然に拍手が沸いたりするようになり、笑顔いっぱいの練習をすることがで

きました。パートリーダーを助けて CDラジカセを用意したり、使った場所を片付けたりす

る生徒が何人もいたことも収穫の１つでした。ここで得たものをどのように磨き、輝かせて

いくのか、見守り育んでいきたいと思います。 

また、生徒会役員や学級役員改選も行われ、学校も新体制で動き始めました。１年生から

は２人の生徒が新生徒会役員として選出されました。選挙前の立会演説会では、候補者はも

ちろんのこと、１年生の参加する態度がたいへん立派で、「よりよい長柄中学校」への意識が

感じられました。合唱への取り組みや役員改選を機により成長できるよう、それぞれの目標

をもって学校生活に取り組んでほしいと思います。 

 
 
 
 

 時間を守り、めりはりのあるクラスにして

いきたいです。そのために、授業２分前に必

ず着席を呼びかけています。また、皆を引っ

ぱっていけるように、自分も変わっていきた

いと思っています。２学期の間、よろしくお

願いします   学級委員長  

 １年生も後半になり、学校にも慣れたの

で、めりはりを付けていきたいです。期末テ

ストの勉強や委員会活動に皆で協力して取

り組んでいきたいです。また、委員長と協力

して皆の意見をまとめていきたいです。 

学級副委員長  
 

 学校生活が明るく楽しくなるように、責任

をもって仕事をしたいです。特に、行事の企

画・運営やあいさつ運動に積極的に取り組ん

でいきます。まだわからないことが多いです

が、役員で協力して頑張っていきます。 

生徒会常任委員  

 僕は、明るく元気にあいさつできる学校に

なるように頑張っていきます。また、学校行

事をよりよくできるように生徒会の運営を

していきたいです。皆さんの御協力をよろし

くお願いします。 

生徒会常任委員  
 
 

お知らせ 
○１１月 15日（水），１６日（木）に期末テストが行われます。 
  １５日 ①英語 ②社会 ③数学 ④技家 完全下校１４：１０ 
  １６日 ①国語 ②理科 ③音楽・保体 ④授業 完全下校１４：３０ 
○本日、三者面談のお知らせを配付いたしました。面談希望表を１１月１６日（木） 
までにご提出ください。 
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 練習をするたびに、皆で声かけをして助け

合うことが多くなっていきました。私は、声

を出すことと、一つ一つの歌詞に思いを乗せ

て歌うことを意識しました。今までの練習の

中で一番よかったので、達成度は１００％で

す。              

 なるべく柔らかく丁寧に歌えるように、繰

り返し練習しました。練習していくうちに、

クラス一人一人の歌への思いが変わってい

き、完成に近づいていきました。指揮者・伴

奏者・リーダーの皆さん、ありがとうござい

ました。           

 クラスの皆とお互いに協力し合い、曲を完

成させることができました。練習していくう

ちに、だんだん完成していったことが印象に

残りました。先輩の合唱では、各パートの歌

声が合わさったハーモニーがきれいでした。 

 

 全校合唱のときは、しっかり立って歌うこ

とを心がけました。練習を始めた頃はあまり

声を出せなかったけれど、たくさん練習し

て、皆と一緒にいい合唱ができました。先輩

の歌を聴いて、来年はもっと大きな声で歌い

たいと思いました。     

 コーラスタイムのとき、早く練習できるよ

うに、時間を見て、皆で素早く行動しました。

少しずつ自分たちの歌声がきれいになって

いくことに感動しました。当日は、強弱に気

を付けて歌えるように頑張りました。 

 

 パート練習では、ソプラノの高い声が響く

ように頑張りました。クラス全体の練習で

は、最後のフレーズの入りが合わなくて、た

くさん練習しました。リーダー達や皆のお陰

で、最高の合唱ができたと思います。 

 

 練習のとき、パートリーダーが大きい声で

歌って引っぱってくれました。「絆で」「結ば

れてる」が切れないように、響かせて歌いま

した。「心の瞳」は、体育館の隅まで響いて

いてきれいでした。来年もこのクラスでよい

合唱を創りたいと思います。  

 パートリーダーから言われたポイントを

意識しながら歌いました。合唱は普段の生活

とは違った楽しさがあって、とてもよかった

です。合唱練習を通して、友情を深められた

と思います。来年は先輩のように、きれいな

ハーモニーで歌いたいです。  

1 年 A 組の合唱発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


